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支援業務諮問委員会（第３０回）議事概要 

 

１．開催月日   平成２８年３月１日（火）１０：００～１０：３０ 

 

２．場  所   一般社団法人電気通信事業者協会 会議室 

（東京都港区西新橋１－１－３ 東京桜田ビル４Ｆ） 

 

３．出 席 者 

【委員】（五十音順、敬称略） 

阿佐美弘恭、河村真紀子、齊藤忠夫(委員長)、鈴木良之、関口博正(副委員長)、 

藤田元、(書面表決 伊藤正三、久保忠敏、徳永順二、矢野信二 ４名)以上１０名 

 

欠席者：増田和彦 

 

【一般社団法人電気通信事業者協会】 

有木節二(専務理事)、福田進吉(支援業務室長) 

 

４．議事 

（１）審議事項 

・平成２８年度事業計画及び収支予算（案） 

・平成２８年度の合算番号単価、番号単価の修正の見込み 

 

（２）報告事項 

・平成２７年度負担金の徴収状況 

 

５．議事要旨 

 

委員長 

（開会宣言） 

（事務局に出席状況の報告方指示） 

 

事務局 

（諮問委員１１名中６名出席、及び書面による表決４名で、定足数を満たしており、 

本会議は成立している旨を報告） 

（委員長の指示により、資料の有無を確認） 
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委員長 

それでは、審議事項の平成２８年度事業計画及び収支予算(案)について、事務局か

ら説明願います。 

 

事務局 

（資料１に基づき、平成２８年度事業計画及び収支予算(案)について説明） 

 

委員長 

ただいまの説明内容についてご意見ご質問等ございませんか。 

２８年度は、２円を３円にしなければならないということですね。 

 

事務局 

   最終算定月が３月にかかるので、年度後半は３円にせざるを得ない見込みというこ

とになります。 

 

 委員長 

   それに伴い周知広報費、そして移転費用を組み込んだ予算案となっているのですね。 

   その他ご質問はございませんか。 

 

 委員 

   事務所移転費はどういう計算をされているのでしょうか。 

 

 事務局 

   事務所開設当初から使用している、机・椅子がかなり古くなってきているので処分

し、買い換えます。それと、移転先でのネット環境の整備を業者へ依頼するための

費用を見込んでいます。 

   ユニバエリアについては、書庫を境界線にする等で専用部分を区分し、工事費がか

からないようにしています。 

    

委員長 

それでは、諮問のとおりの内容で了承したいと思います。答申案をお配りします。

ご意見・ご質問はございませんか。特になければこの内容で答申することといたし

ます。 

次に報告事項ですが、事務局より説明願います。 

 

事務局 

（資料２に基づき、平成２７年度負担金の徴収状況等について説明） 
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委員長 

只今の内容にご意見ご質問等はございませんか。 

では、ご了承いただいたものといたします。 

以上で第３０回支援業務諮問委員会を終了いたします。ありがとうございました。 


